

4月から高校生になる方へ

ご卒業おめでとうございます。

このコロナ禍と受験制度の変更で受験に向き合うことになった、本当に大変な世代でしたね。これを乗り越えて卒業を迎えられたことは、後に必ず意味を持ってきます。そして本人と同様かそれ以上に保護者さまの悩みも多かったのではないのでしょうか？この一年で予想のできない状況の中、多大なるご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

そして、いよいよ義務教育を離れ、自分の意思で今後の人生を切り開いていく学年になります。高校卒業後も大学進学、就職など様々な選択肢がありますが、これからはお子さん自身が人生を選択することになります。

本日お渡しさせていただくお手紙はそのサポートに関するご案内です。

当塾では高校1年生の4月～6月に毎年実施している『短期学習サポートコース』という高校に入学したばかりの子のためのコースがあります。

実はこのコースが始まったのは5年前です。

ある先生のもとに高校生になった元塾生が訪ねてきてくれたのがきっかけでした。

その生徒が言うには「宿題が多く、一つ一つが難しいので教えてもらえないか？」とのことでした。

心配になり、その他の卒業生にも連絡してみると半数以上の子は宿題や勉強面で苦勞をしており、中にはギリギリで合格できたものの、最初からついていけないところもあり困り果てている子もいました。

「これはまずい」と思ったのがきっかけで、順調に高校生活のリズムに乗るまでの学習サポートをするコースが始まりました。

高校生活は人生を大きく変えます。それは進路がそのまま直結するからです。

自分の選択次第で、充実した時間や成長、何より楽しい学校生活が送れるようになります。

ぜひ、高校生活のスタートダッシュのためにご利用ください。